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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Antrag A0105/05 beantragte die CDU-Ratsfraktion die Ausweisung öffentlicher 
Förderungen. Im Änderungsantrag des Finanz- und Grundstücksausschusses wurde auf die 
Stellungnahme S0258/05 Bezug genommen und der Aufbau eines leistungs- und 
aussagefähigen Fördermittelmanagements favorisiert. Dies hat der Stadtrat am 5. Dezember 
2005 beschlossen (Beschluss-Nr. 740-25(IV)05). 
Derzeit ist mir kein weiterer Bearbeitungsstand bekannt.  
Aus der Ausschussarbeit der vergangenen 18 Monate haben sich für mich in diesem 
Zusammenhang nachstehende Fragen ergeben, die ich bitte schriftlich zu beantworten. 
 
1. Wie viele Fördermittelanträge werden jährlich von den LH MD gestellt? Bitte die 

vergangenen drei Jahre darstellen und nach inhaltlichen Schwerpunkten (Wirtschaft, 
Verkehr, Bauen, Soziales, Bildung, Kultur, Sport ...) und Fördermittelgebern 
aufschlüsseln. 

2. Wie viele davon wurden positiv beschieden? Welchen Förderumfang konnte die Stadt 
einwerben (bitte wieder nach Schwerpunkten aufschlüsseln)? Welchen Umfang hatte 
die Kofinanzierung der Stadt? 

3. In welchem prozentualen Verhältnis stehen die beantragten und die bewilligten 
Summen? 

4. Werden die verantwortlichen Mitarbeiter regelmäßig weitergebildet? 
5. Wie und durch wen erfolgt die „Akquise potentieller Fördermittelgeber “ 

(einschließlich der kommunalen Unternehmen)? Wer sichtet das Angebot potentieller 
Fördermittelgeber? 

6.  Bedient sich die Stadt der Hilfe von außen und wenn zutreffend, in welcher Form? 
Wie erfolgt die Finanzierung dieser Dienstleistungen? 
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